

《单词百科:paratyphoid是什么意思?paratyphoid怎么发音?paratyphoid的解释和用法》

英语单词paratyphoid是什么意思?paratyphoid怎么读?paratyphoid怎么发音?美加网为您整理了paratyphoid的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



paratyphoid怎么读

paratyphoid的读音:[pær 'ta f d]

paratyphoid的意思

1、n.副伤寒;

paratyphoid的相关词组

1、paratyphoid fever 副伤寒, 副肠热病;

paratyphoid的近义词

1、 paratyphoid fever n.副伤寒，副肠热病；

paratyphoid的双语例句

1、 Caused by bovine paratyphoid in 12 months. caused by selenium deficiency in 3 months.

因牛副伤寒引起(12个月)因缺硒引起(3个月)

2、 Results The poison was caused from Type B paratyphoid salmonella bacillus of the pig meat.

结果猪头肉中的乙型副伤寒沙门氏菌引起食物中毒.

3、 Indications : It is indicated in the treatment of typhoid, paratyphoid, typhus and bacillary dysentery.

适应症: 主要用于治疗伤寒、副伤寒、斑疹伤寒及细菌性痢疾.

4、 Objective To evaluate diagnostic value of serum C-reactive protein (CRP) for paratyphoid fever caused by Salmonella paratyphiA.

目的探讨甲型副伤寒患者血清C反应蛋白测定的临床意义.

5、 Objective : To observe the effect of Shanghan Herbs Tea (SHT) on typhoid fever and paratyphoid fever.

目的: 观察伤寒药茶治疗伤寒、副伤寒的临床疗效.

6、 Objective To compare the microbubes gel technology (MGT) in diagnosis of typhoid and paratyphoid with WR.

目的比较微柱凝胶技术 (MGT)与肥达反应法(WR) 在诊断伤寒及副伤寒中的意义.

7、 Objective To analysis the clinical characteristics and diagnostic methods of paratyphoid A.

目的分析副伤寒甲的临床及诊断方法.

8、 Conclusion The ultrasonic image features of abdomen can help to give early diagnosis of paratyphoid A.

结论腹部超声检查有助于甲型副伤寒的早期诊断.

以上是美加网为您整理的paratyphoid怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于paratyphoid的用法、paratyphoid的释义、paratyphoid的相关详情请点击：
<https://dict.tjqzz.com/paratyphoid>

